

最

後 は

全 校 児 童

で

緒



大宜味村立大宜味小学校 令和元年度学校便り18号 令和2年1月31日 発 行 校長 上間 享

教育目標 『笑顔きらめき 学びつづける 大宜味の子』

音楽朝会: 1/29



二学年事に練 習を(写真は6年生と1年生)

集合は、いつもき ちんと整列です!

今月の音楽朝会は、「みかんの花咲く丘」 曲に合わせて、友達と手合わせです。 1年生は初めてでしたが、6年生がリードしてくれました。みんな、笑顔ですね。 全校児童で触れ合って、さらに、仲良しになりますね。さわやかな一日のスタート です。

いいとこメール





各学級で、友達のいいとこ ろを見つけ知らせるメールで す。さらに、自己を振り返り、 自分のいいところも書きまし

○「弟の面倒をみる事です」 ○「給食も残さず食べる事で

す」など、ありました。 廊下に掲示しています。来 校の際、ぜひご覧ください。





自動車メーカーの方から、 「クルマ社会の問題と解決するため の新技術」、6年生「地球温暖化と 電気自動車」についてのお話を! 「地球温暖化、何もしないとこれか らどうなるか。どういう方法がある のか。」 まだ、 等のお話がありました。

まだ、電気自動車の試乗も!貴重 なお話等、ありがとうございました。